

DANKSAGUNG

Wir möchten allen für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Rudolf Trachsel-Näf

von ganzem Herzen danken.

Die vielen lieben Worte und Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt.

Besonders danken wir Herrn Dr. Alfred Müller und den Pflegepersonen für die würdevolle Wegbegleitung in den letzten Monaten sowie Herrn Pfarrer Marc Henzi für die Gestaltung und Frau Ursula Heim für die musikalische Umrahmung der Abdankungsfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir die Schützengesellschaft Länggasse Bern für den letzten Fahngegruss. Auch danken wir für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Heilsarmee Bern.

Bern, im Januar 2018

Die Trauerfamilie